

Sitzungsprotokoll des FSR Informatik

DATUM
02. Dezember 2024



ZEITRAUM
16:00 Uhr bis 17:00 Uhr

PROTOKOLL
Ansgar Gude

fsr_info

SITZUNGSLEITUNG
Wedeke Steiner

BESCHLUSSFÄHIG
Ja

Anwesende:

- | | |
|--|--|
| <input checked="" type="checkbox"/> Salim Alkhaddoor | <input checked="" type="checkbox"/> Celine Lünse |
| <input checked="" type="checkbox"/> Ansgar Gude | <input checked="" type="checkbox"/> Niklas Menge |
| <input checked="" type="checkbox"/> Vasilisa Kudaev | <input checked="" type="checkbox"/> Wedeke Steiner |

Entschuldigt fehlend:

- Samwel Müller ()

Unentschuldigt fehlend:

- Maximilian Hagner ()

Gaste:

- | | |
|---|---------------|
| <input type="checkbox"/> Alexander Hillig | • Felix Beier |
| <input type="checkbox"/> Paul Kucera | • Lilou Gläß |

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit und unterstützende Mitglieder mit gekennzeichnet.

Sitzung vom 02. Dezember 2024, letzte Änderung vom 04. Dezember 2024

Seite 1 von 5

FACHSCHAFTSRAT INFORMATIK

Raum 3227

fsrinfo@uni-jena.de

Ernst-Abbe-Platz 2

<https://meinfo.de>

07743 Jena

03641 946411

Tagesordnung

TOP 1	Veranstaltungen	2
TOP 2	Gremien	3
TOP 3	Post und Mails	3
TOP 4	Sonstiges	4

TOP 1 Veranstaltungen

vergangene Veranstaltungen

- Niklas berichtet vom Spieleabend. Er war gut besucht und schön.

zukünftige Veranstaltungen

- Celine berichtet von der Weihnachtsvorlesungsorganisation.
 - Die Vorbereitungen laufen. Die Organisation braucht noch Unterstützung. Es müssen noch eine Präsentation für ein PowerPoint-Karaoke und eine Präsentation für die Activity erstellt werden. Wedeke und Vasi erklären sich bereit, die Präsentation für das Karaoke zu übernehmen. Für die Activity müsste man sich mit Vera auseinandersetzen. Ansgar erklärt sich bereit, diese Präsentation zu erstellen.
 - Die Helfer- und Backen-Umfragen sind fast fertig.
 - Es müsste diese Woche noch ein Umlaufverfahren durchgeführt werden, um das Geld für die Weihnachtsvorlesung zu beschließen. Uns liegt der Finanzplan allerdings noch nicht vor. Celine wird das Thema mit den StuRa-Finanzern und mit Michi klären. Wahrscheinlich wird es diese Woche noch das Umlaufverfahren geben.
- Salim kann am Tag der Fakultät nicht mit vortragen, er hatte sich nur angeboten, um die Folien mit vorzubereiten. Aktuell ist die einzige Person die vortragen würde Felix aus dem FSR Mathe. Felix möchte aber die Präsentation mit den Personen zusammen erstellen, die auch mit vortragen. Es erklärt sich niemand bereit, mit vorzutragen. Salim fragt Samwel an, ob dieser es macht.

TOP 2 Gremien

Studienkommission

- Paul berichtet aus der Studienkommission.
- Die Rahmenprüfungsordnung steht noch nicht fest, es fehlt noch eine Positionierung der Informatik, damit die Fakultät gemeinsam für die selben Punkte einstehen kann. Grundsätzlich sind die Ideen und Wünsche unserer Profs sehr gut und im Sinne der Studierenden.
- Die Studienabschlussbefragungen sind durch. Als einziger Punkt wurde der geringe Wahlbereich der Mathematik anerkannt.

TOP 3 Post und Mails

- Die nächste Sitzung des StuRa findet am 03.12.2024 statt.
- Es kam eine Mail vom StuRa, in der erklärt wurde, wofür wir als FSR Werbung machen dürfen. Für alle Veranstaltungen, bei denen irgendwie ersichtlich ist, das Geld fließt, darf erst nach einem Kooperationsvertrag Werbung gemacht werden. Alle anderen Veranstaltungen dürfen beworben werden.
- Wir werden gebeten, die Weihnachtsfeier der studentischen Beschäftigten zu bewerben. Wir beauftragen unsere Social-Media-Verantwortlichen damit.
- Laura möchte sich am 15.12. beide Glühweinkocher für eine private Veranstaltung ausleihen. Der zweite Glühweinkocher gehört nicht uns, sondern dem FSR Bioinformatik. Es hat niemand etwas dagegen, dass sie sich unseren Kocher ausleiht, solange sie ihn rechtzeitig vor der Weihnachtsvorlesung wieder zurückbringt.
- Anne Kaufmann möchte sich am 24.12. den Glühweinkocher ausleihen. Es hat niemand etwas dagegen.
- Am 12.12.2024 um 18:00 Uhr findet das "How to Bürokratie" des StuRa statt. Niklas geht eventuell hin.
- Celine wird am Freitag den Lovelace-Preis überreicht bekommen. Es wird eine Person gesucht, die für sie eine Laudatio hält. Alex erklärt sich bereit, sich mit Paul Köppert und Laura zusammzusetzen und eine Laudatio zu verfassen, die einer der drei vortragen wird. Er wird auf die Mail antworten.

TOP 4 Sonstiges

Rückmeldung Wiki und Website

- Da Samwel nicht anwesend ist wird das Thema vertagt.

Orga Pullis

- Da Samwel nicht anwesend ist wird das Thema vertagt.

Aktuelle Pullis

- Die Bezahl-E-Mail ging raus. Die Zahlungen sollen bis zum 07.12.2024 durchgeführt werden, danach geht es weiter.

Maskottchen

- Wedeke und Alex kümmern sich darum, Optionen rauszusuchen. Alex schlägt vor, die Abstimmung über die Maskottchen auf der Vollversammlung durchzuführen.

Automatischer Newsletter

- Niklas hat noch nichts gemacht, ist aber dran.

Sticker und Flyer

- Celine schlägt vor, das Thema bis zum neuen Jahr zu vertagen.
- Es hat niemand Zeit.



Planung für Vollversammlung und gestreamte Sitzung

- Die Vollversammlung und die gestreamte Sitzung sollen auf der Weihnachtsvorlesung beworben werden. Daher ist es sinnvoll, schon jetzt mit der Organisation anzufangen. Noch organisiert werden müssten ein Raum für die Vollversammlung, die Ausarbeitung der geplanten Satzungsänderung und Werbung für beide Veranstaltungen.
- Es wird die Idee in den Raum gestellt, die Vollversammlung nicht im Wintersemester durchzuführen, da die Satzungsänderung nicht akut notwendig ist. Die Idee einer Vollversammlung im Wintersemester war, dass die Möglichkeit besteht, im Vorfeld auf Weihnachtsvorlesung und der gestreamten Sitzung Werbung zu machen, und sich dadurch die Wahrscheinlichkeit erhöht, dass die für eine Satzungsänderung notwendige Anzahl an Studierenden auf der Vollversammlung erscheint.
- Mögliche weitere Themen für diese Vollversammlung wären die Entscheidung über ein Maskottchen, eine Rücksprache mit unzufriedenen Studierenden über die Pullis dieses Jahr und ein genereller Austausch mit den Studierenden unserer Fachschaft.
- Es werden keine Gründe genannt, aus welchen die Vollversammlung nicht im Wintersemester durchgeführt werden sollte. Damit entscheiden wir, die Vollversammlung wie geplant durchzuführen.
- Wedeke erklärt sich bereit, bis nächste Woche schon einen Raum für die Vollversammlung anzufragen.
- Ansgar erklärt sich bereit, bis zur Vollversammlung die Satzungsänderung auszuarbeiten.
- Um Werbung kümmert sich eventuell Samwel. Celine wird das Thema Bewerbung der Vollversammlung in die Weihnachtsvorlesungsorganisation tragen.

Minecraft-Server

- Wedeke hat Maurice gefragt, laut ihm laufe der Minecraft-Server noch. Maurice fordere aber, wir sollen uns ein Konzept für den Server ausdenken.
- Wir sammeln bis zur nächsten Sitzung Ideen.